



2月3日節分

2月3日は節分の豆まきを行いました。
新聞紙を丸めてテープで巻いて、合計100個の豆を利用者さんに作っていただきました。

今回のイベントもさくら会の役員さんが中心になって司会進行を行っていただきました。

「鬼は外！福は内」の掛け声とともに、笑顔溢れるイベントとなりました。 記 支援員 五十嵐勇



ホワイトデー 🍰 プリンアラモード



3月14日のホワイトデーにプリンアラモードイベントを開催しました。ホイップクリームとフルーツをふんだんに盛りつけられたプリンは大変好評で、皆さん美味しく召し上がっておられました。

記 支援員 阪上繁樹

ひな祭りの創作レクリエーション



2月中旬頃から、穂の花・和泉の里各棟にて、ひな祭りにちなんだ貼り絵の作成に取り組んでいただきました。各パートから作成していただき、取り組まれたご利用者皆さん、集中して作業に取り組まれ、個性豊かな作品を完成されていました。皆さん、納得のいく作品を完成されて満足されている様子でした。

また、ひな祭りの衣装を着て記念撮影を行う予定でしたが、感染症対応期間中の為、実施できませんでした。来年度は記念撮影も含めて活動を行ないたいと思います。

記 支援員 高城一真



バレンタインデー

St. Valentine's Day

バレンタインデーという事で女性ご利用者とパンケーキ作りを行いました。

皆さん、初めてのことに戸惑いながらも、トッピングされていました。プレゼントされた男性ご利用者の方々も美味しいそうに召し上がられていきました。

記 支援員 松田大和

